
Emergenza coronavirus/ Lȅassistenza

IL CASO

Silvia Andreetto / PIETRA

D
al  prossimo 1∞  di-
cembre,  al  Santa  
Corona  torneran-
no ad essere opera-

tivi gli ambulatori per garan-
tire alle mamme in attesa,  
con gravidanze fisiologiche 
e pertanto al di fuori di qual-
siasi  tipo  di  emergenza,  
un�assistenza ostetrica e gi-
necologica durante la gravi-
danza. 

Il servizio pertanto sar‡ de-
stinato alle gestanti che do-
vranno sottoporsi ad ecogra-
fie del 1∞ trimestre di gesta-
zione e screening Bi Test, a 
ecografie del 3∞ trimestre e 
per verificare l�accrescimen-
to del feto a 30 settimane ma 
anche per le colposcopie e lo 
screening del tumore al collo 
dell�utero. Un servizio, que-
st�ultimo,  che  si  svolgeva  
presso i Consultori territoria-
li ma che, ultimamente, era 
rimasto scoperto per  man-
canza di personale addetto. 
´Abbiamo  completamente  
riorganizzato gli ambulatori 
ginecologici e ostetrici o esor-
disce Eugenio Oreste Volpi, 
primario  della  Struttura  
Complessa  di  Ginecologia  
ed Ostetricia o per dare una 
risposta alle mamme in atte-

sa  che  devono  affrontare  
una gravidanza fisiologica.  
Il servizio non Ë destinato al-
le emergenze che vengono 
affrontate, temporaneamen-
te, solo all�ospedale San Pao-
lo, a Savonaª. E aggiunge: 
´E� in corso di allestimento, 
inoltre,  il  Centro  Unico  di  
Prenotazione,  presso  sem-
pre il nosocomio savonese, a 
cui si dovranno rivolgere le 

mamme per poter accedere 
alle prestazioni ambulatoria-
li.  Stiamo cosÏ cercando di 
dare una risposta alle esigen-
ze delle donne per garantire 
una gravidanza sicuraª. 

Clara Brichetto, fino allo 
scorso  maggio  ostetrica,  
coordinatrice  del  Diparti-
mento  Materno  infantile  
dell�Asl e oggi in pensione, 
presidente del Distretto so-
cio sanitario finalese sottoli-

nea che l�ambulatorio ostetri-
co che segue la donna duran-
te tutta la gravidanza era gi‡ 
attivo anche al Santa Corona 
e il fatto che venga ripristina-
to Ë comunque positivo, an-
che se non d‡ una risposta in 
caso di emergenza.  ´Come 
ho gi‡ avuto modo di ribadi-
re, anche durante la confe-
renza dei sindaci che ha vi-
sto, per la prima volta parte-
cipare oltre  30 sindaci  dei  
due Ambiti socio sanitari in-
gauno e finalese o ha detto 
Brichetto o smantellare, an-
che sono provvisoriamente, 
il reparto di Ostetricia e Gine-
cologia e trasferire il Punto 
Nascite al San Paolo, a Savo-
na, Ë un azzardo che mette a 
rischio le pazienti in un terri-
torio come il nostro dove la 
carenza delle infrastrutture 
rende la viabilit‡ difficile. La 
preoccupazione Ë stata solle-
vata con forza dagli ammini-
stratori di tutto il Ponente sa-
vonese ed Ë stata anche og-
getto di una mozione, pre-
sentata in consiglio regiona-
le dal neo consigliere del Pd 
Roberto Arboscello. Mozio-
ne, a cui il presidente regio-
nale Giovanni Toti ha rispo-
sto ribadendo che il trasferi-
mento a Savona del reparto 
e del punto nascite Ë tempo-
raneo ed entrambi verranno 
ripristinati a fine emergenza 
Covidª. 

Lȅannuncio del primario Volpi: ´Il servizio non Ë rivolto alle emergenze
Ma permetter‡ dal primo dicembre di seguire le gravidanze fisiologicheª

Ripartono le visite
alle mamme in attesa:
riaperti gli ambulatori
del Santa Corona

Lȅecografia a una donna incinta per verificare lȅavanzamento della gravidanza

» stato denunciato dalla squa-
dra mobile. Un ragazzo Ë stato 
accusato di detenzione abusiva 
di armi. Dalla perquisizione in ca-
sa trovati due tirapugni. � 

Ha tirapugni, denuncia

Passa la linea della continuit‡ 
alle elezioni per il rinnovo del 
consiglio direttivo: Luca Cor-
ti resta alla guida dell�Ordine 
dei medici e degli odontoiatri 
di Savona. ́ Siamo determina-
ti nel proseguire il lavoro o ha 
commentato Corti o Il Covid 
ha accentuato problemi che 
c�erano gi‡ e che sono stati 
sottovalutati  da  pi˘  parti,  
mai dall�Ordine. Continuere-
mo a lavorare, occupandoci 
di ogni aspetto della profes-
sioneª. Corti sar‡ affiancato 
da Edmondo Bosco (vice), Te-
resiano Defranceschi (segr.) 
e Federico Baricalla (tesorie-
re).Gabriele Zunino riconfer-
mato alla presidenza dell�al-
bo degli odontoiatri, suo vice 
Ë Marco Giargia. Componenti 
Alberto  Barreca,  Raffaella  
Giudice e Sergio La Rocca.

 � 

Cala la pressione ospedaliera 
e gli effetti iniziano a vedersi 
anche nei Covid-hospital. So-
no 34 al momento i pazienti 
accolti nella rsa iLa Rivieraw 
di via Giordano, dove per far 
fronte alla seconda ondata di 
contagi erano disponibili 100 
posti letto a bassa intensit‡ di 
cura. La struttura, inaugura-
ta a settembre dal gruppo fio-
rentino iLa Villaw, era stata 
presa in carico dalla protezio-
ne civile regionale e trasfor-
mata in una sorta di valvola di 
sfogo  per  evitare  l�effetto  
troppo pieno negli ospedali. I 
malati accolti nella struttura 
hanno sforato quota 80 tra fi-
ne ottobre e i primi giorni di 
novembre, ma ora la pressio-
ne sembra finalmente calata. 
La struttura ha accolto moltis-
simi pazienti genovesi. �

Un ordine del giorno per auto-
rizzare gli abbraccio, in piena 
sicurezza, tra gli anziani, ospi-
ti nelle rsa, e i loro parenti, an-
che in epoca Covid. Lo hanno 
proposto le consigliere Barba-
ra Pasquali ed Elda Olin, Ita-
lia Viva, in un ordine del gior-
no  che  verr‡  discusso  nel  
prossimo consiglio comuna-
le. ´Ricoverati in ospedale o 
ospiti nelle rsa a causa delle 
restrizioni - dicono - non han-
no la possibilit‡ di vedere i lo-
ro cari. Crediamo fortemente 
che ci sia la necessit‡ di trova-
re il sistema, in tutta sicurez-
za, di dare la possibilit‡ ai ri-
coverati di incontrare i propri 
cari. Qualcuno ha parlato di 
istanza degli abbracciw, in al-
tri casi si tratta di dotare le va-
rie strutture sanitarie di presi-
di in plexiglass o nylonª.

Le prenotazioni 
saranno raccolte 
allŽospedale San Paolo
attraverso il Cup

A Pietra si faranno 
ecografie, screening Bi 
Test, colposcopie e 
altre diagnosi

Oltre 60 persone identificate du-
rante i controlli della polizia ad 
Alassio,  Andora  e  Laigueglia.  
Sanzioni ad unȅoreficeria e per 
guida con il cellulare. �

Dopo corso Ricci via Repusse-
no. Un secondo cane Ë stato tro-
vato morto nella via dove sono 
stati trovati bocconi avvelena-
ti. Enpa lancia lȅallarme. � 

Controlli polizia Cane morto avvelenato

ordine dei medici

Corti riconfermato
alla presidenza
Il vice sar‡ Bosco

i ricoveri sono 34

Cala la pressione
sui ricoveri
alla rsa La Riviera

Pasquali e olin

Proposta
per autorizzare
gli abbracci
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